

EXCELSIOR

Fue Cerrada la Frontera Entre Chile y Argentina en Varios de sus Pasos

BUENOS AIRES, 29 de abril. (AFP y AP) — La frontera entre Chile y Argentina fue cerrada hoy en varios de sus pasos y cientos de viajeros quedaron bloqueados, principalmente en la región austral de Magallanes, informó la agencia Noticias Argentinas.

Los pasos cerrados son: Casas Viejas, Dorotea, Monte Aymor, San Sebastián, Coquimbo y San Juan, instalados en la cordillera de los Andes.

Además, tropas argentinas —añade la fuente— fueron apostadas en las cercanías al paso de Las Cuevas para controlar la entrada de ciudadanos argentinos que regresen procedentes de Chile, y evitar la salida al vecino país.

En la carretera internacional se establecieron redes policiales, a la salida de Mendoza, para alertar a los automovilistas que está cerrado el tránsito a Chile, y que las estaciones de servicio no, expiden combustible a los automóviles particulares.

Entretanto, se informó que se convocó a una reu-

nión del Comité Militar que forman los tres comandantes en jefe de cada servicio armado y el Presidente de la República, Roberto E. Viola.

Aparentemente —indica Noticias Argentinas— estas medidas se debieron a la detención en Chile de dos soldados argentinos, acusados de desarrollar "actividades que atentan contra la seguridad del Estado", según informes de Chile.

Los dos militares fueron identificados como el mayor Raúl Pablo Barilleau y el teniente primero Oscar Santos, de la compañía de esquiadores "Teniente Primero Francisco Ibáñez".

Por otra parte, el encargado de negocios argentino en Chile, Augusto Falco-la, confirmó por teléfono a Noticias Argentinas, que el embajador argentino Hugo Miatello se reunió durante 20 minutos con el canciller chileno, René Rojas Galdames, para interiorizarse de la situación de los dos militares detenidos.

Con la detención de los militares Barilleau y Santos, son siete los argentinos detenidos en las últimas semanas bajo los car-

gos de presuntos actos de espionaje o atentados contra la seguridad interna del Estado chileno.

EXCELSIOR

Los Actores Argentinos Piden Mayor Libertad Para Actuar en los Espectáculos

BUENOS AIRES, 29 de abril (PL).—La Asociación Argentina de Actores reclamó "un inmediato y justo aumento salarial, la efectiva normalización sindical, la reactivación de todas las fuentes de trabajo, y derogar todas las formas de censura.

En un comunicado con motivo del primero de mayo, que por sexto año consecutivo no podrá ser celebrado por prohibición expresa del gobierno militar, la entidad también demanda que sean abolidas las "listas negras", que impiden a decenas de artistas

argentinos el acceso al cine, la televisión, la radio, el teatro y los organismos oficiales de cultura.

Solicita asimismo "plena vigencia de la libertad de expresión, y que se tomen las medidas necesarias para "crear una televisión y una radio que reflejen, con alto nivel artístico, a nuestro pueblo y a nuestra cultura".

La agrupación de los actores exige además la liberación de todos los detenidos por causas sindicales que no están sometidos a proceso, y "la definitiva solución al problema de nuestros desaparecidos".

EL DIA

NUEVO YACIMIENTO DE URANIO EN ARGENTINA

BUENOS AIRES.—El descubrimiento de nuevo yacimiento de uranio en el sur de la provincia de Mendoza, a unos mil 100 kilómetros al oeste de Buenos Aires, haría aumentar considerablemente las reservas certificadas hasta el momento en Argentina, las cuales alcanzan unas 20 mil toneladas. El nuevo manto localizado está en una zona situada entre la presa El Tigre y Sierra Pintada, y los primeros datos indican que tiene unos 20 metros de espesor, con una ley de 1.900 kilos de mineral de uranio por metro cúbico de roca.